

Jefa de Estado participa de almuerzo ofrecido en su honor por el Primer Ministro de Barbados

24 AGO 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a un almuerzo ofrecido en su honor por el Primer Ministro de Barbados, Freundel Stuart que se realizó en el marco de la Visita Oficial que la Mandataria realiza al país caribeño.

En la oportunidad, la Gobernante sostuvo que “como miembros de la comunidad de las naciones americanas, tenemos el deber de cooperar y trabajar juntos, así como un compromiso para profundizar nuestros lazos políticos, económicos y culturales. Para Chile, es un privilegio colaborar estrechamente con ustedes, impulsando el diálogo político y la cooperación técnica en todos los foros multilaterales y regionales”.